
  Sg. Damen und Herren ! 
 
Warum  ich GEGEN das neue Tabakgesetz bin : 
 
- bin Pensionistin, lebe alleine, mein Kommunikationszentrum ist ein kleines Cafe, in das ich jeden 
Tag gehe. Da ich Raucherin bin werden ab 2018 meine Besuche dort nur mehr im Sommer statt 
finden. 
- kleine Bars, Cafes, Beisl werden schließen, da sie vor allem von uns Rauchern leben 
- das Sterben in der Gastronomie hat ja schon begonnen und wird sich 2018 massiv fortsetzen 
- die meisten Bundesländern in BRD und vielen anderen Ländern haben eine ähnliche Lösung wie 
wir derzeit noch in Österreich 
- noch mehr Arbeitslose als bisher ! Wollt ihr das wirklich ????  
 
HÖRT bitte auf mit der Raucherhatz ! Das ist Diskriminierung und nimmt vor allem Leuten 
wie mir die Kommunikationszentren !!!!! 
 
Was steckt nur hinter dieser unsinnigen Gesetzgebung ?  
 
Wir leben nicht mehr in einer Demokratie ! 
 
Ch Niederl 
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